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府立西寝屋川高等学校１階校長室

協議資料

府立西寝屋川高等学校　１階　校長室開催場所

出席者(委員）

出席者(学校）

傍聴者

令和５年度 第２回 学校運営協議会 議事録

府立　西寝屋川　高等学校

谷廣　進一

開催日時 令和　5　年　11　月　15　日（水）　　　

会場

①授業見学について
②保護者からの意見書について
③西寝屋川高等学校のスクールポリシーについて

④令和５年度　学校経営計画について
⑤その他
（授業アンケート・使用教科書・広報戦略等について）

近藤（摂南大）、箕輪（八中）、田中（ｷｬﾘｱ）、北川（自治会）

久保（PTA）、細井（後援会）

谷廣 （校長）、藤井（教頭）、中島（首席）、辻（首席）

なし

・学校運営協議会への意見書（生徒指導について）
・令和５年度学校経営計画及び学校評価
・令和５年度第１回授業アンケート結果
・令和６年度使用教科図書選定理由書
・新聞記事（広報関係）
・西寝屋川高等学校パンフレット（改訂版）

議題等(次第順）

協議内容・承認事項等（意見の概要）
①授業見学について
　２年生と比較し、３年生は落ち着いた雰囲気である。
　アクティブラーニングを意識した授業づくりを感じるが、「やらされている感」が見受けられる。
②保護者からの意見書について
　（原級留置や退学者の多さに関して）３年間で卒業できる生徒の育成を学校に望む。
　保護者としての観点から、学校の指導のあり方が不透明な面はある。
　このような意見の対応窓口を一本化しておく必要がある。
　学校と保護者との情報共有をより行う必要がある。
③西寝屋川高等学校のスクールポリシーについて
　スクールポリシーの使い方をもっと考えても良いのではないか。
　ホームページやパンフレット等と連動して発信してよいのではないか。
　各校の特色の差別化は可能なのか。
　在校生への周知も必要でないか。アンケート等で成果をフィードバックしても良いのではないか。

④令和５年度　学校経営計画について
　ノークラブデーの徹底と部活動の活性化の両立は可能か。
⑤授業アンケートについて
　アンケート結果を有効に活用をすべきである。
　教科別に特色や取り組みをもっと出していくべきではないか。
⑥広報戦略について
　12月の中学校訪問の中で、本気で取り組んでいることを大いにアピールしてほしい。

次回の会議日程
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